

Krankenhäuser und Hospize Hunsrück Klinik Simmern Öffentlichkeitsarbeit

Kontakt

Sabine Görgen
Holzbacher Straße 1
55469 Simmern
Tel. 06761 81-1201
Fax 06761 81-1210
sabine.goergen@kreuznacherdiakonie.de

Pressemitteilung

22. September 2016

Helfen – Aber richtig!

23 Nachwuchsfachkräfte beginnen ihre Ausbildung

SIMMERN. Berufe im Gesundheitswesen sind Berufe mit Perspektive. Durch die demographische Entwicklung wird es in einigen Jahren immer mehr pflegebedürftige Menschen geben. An der Krankenpflegeschule der Hunsrück Klinik Simmern starteten jetzt 23 junge Menschen ihre Ausbildung zum/r Gesundheits- und Krankenpfleger/-in, ein Plus von 43,75 Prozent gegenüber dem Vorjahr.

Ein erfreulicher Trend dabei: im Bewusstsein der jungen Leute ist angekommen, dass es sich, entgegen der früher vorherrschenden Meinung, nicht um einen bevorzugten Frauenberuf handelt. Neben 19 Frauen begannen nun auch vier junge Männer ihre dreijährige, an den Bedürfnissen der Patientinnen und Patienten ausgerichtete, qualifizierte Ausbildung.

Neben den rund 2.100 Stunden theoretischen Unterricht erfolgt die praktische Ausbildung mit etwa 2.500 Stunden in den einzelnen Fachabteilungen des Krankenhauses sowie in verschiedenen Ambulanten Hilfezentren und im palliativen Bereich des Aenne Wimmers Hospiz an der Hunsrück Klinik.

Mit dem Examen am Ende der dreijährigen Ausbildung, das aus einem praktischen Teil, drei schriftlichen und drei mündlichen Teilen besteht, erlangen die neuen Gesundheitsund Krankenpflegekräfte die Qualifizierung für einen Markt mit einer immer höheren Nachfrage nach professionellen Pflegefachkräften.



Seit 40 Jahren bildet die Schule für Gesundheits- und Krankenpflege an der Hunsrück Klinik Simmern Pflegefachkräfte aus. Mit insgesamt 60 Schulplätzen wird nicht nur der hauseigene Bedarf gedeckt, sondern auch die Versorgung anderer Einrichtungen mit hoch qualifiziertem Pflegepersonal gesichert.



23 junge Menschen beginnen ihre Pflegeausbildung an der Hunsrück Klinik Simmern

Die Hunsrück Klinik gehört zum Geschäftsfeld Krankenhäuser und Hospize der Stiftung kreuznacher diakonie. Die Stiftung kreuznacher diakonie ist Träger von Krankenhäusern, Hospizen, Senioren-, Wohnungslosen-, Kinder-, Jugend- und Familienhilfen, Sozialstationen sowie Wohnungen und Werkstätten für Menschen mit körperlichen und geistigen Behinderungen und psychischen Erkrankungen. Die Stiftung unterhält Bildungsstätten für Berufe im Sozial- und Gesundheitswesen. Die Stiftung kreuznacher diakonie beschäftigt rund 6.700 Mitarbeitende.